

Goldau, 21. Mai 2024

## **Einladung – Informationsabende zum neuen Beurteilungsreglement**

Geschätzte Eltern und Erziehungsberechtigte

Mit Beginn des Schuljahres 2024/2025 tritt bei uns das neue Beurteilungsreglement in Kraft.

Um Ihnen die Grundlagen des neuen Beurteilungsreglements aufzeigen zu können, führt der Kanton Schwyz vier Informationsveranstaltungen durch.

Zu diesen Informationsveranstaltungen sind alle Eltern und Erziehungsberechtigten der Primarschulen Arth-Goldau und der MPS Oberarth eingeladen.

**Veranstaltung 1:** Montag, 24. Juni 2024, 18.15 Uhr

**Veranstaltung 2:** Montag, 24. Juni 2024, 20.15 Uhr

**Veranstaltung 3:** Dienstag, 3. September 2024, 18.15 Uhr

**Veranstaltung 4:** Dienstag, 3. September 2024, 20.15 Uhr

**Ort:** Aula, Schulhaus Allmig, MPS Oberarth

Wir freuen uns, Sie an einer dieser Veranstaltungen begrüßen zu dürfen. Eine An- oder Abmeldung ist nicht notwendig.

Freundliche Grüsse



Christian Neff  
Rektor  
Gemeindeschulen Arth-Goldau



Christian Zberg  
Schulleiter  
MPS Oberarth